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1981 -11- 12 A n fra g e 

der Abg. Dr. FEURSTEIN ,J)1-p], 1Hf. l1rJ..d4. tldll, Hl.llfj!J,-e 1 
und Genossen 

an den Bundesminister für soziale Verwaltung 

betreffend internationaler Behindertenausweis 

Verschiedene Behindertenorganisationen haben wiederholt 

den Wunsch geäußert, einen internationalen Behindertenausweis 

zu schaffen. Diesbezügliche Bemühungen blieben bisher 

erfolglos. 

Es wäre daher wünschenswert, wenn im Jahr 1981, das von 

der UNO zum Jahr der Behinderten proklamiert wurde, die 

Initiativen für einen internationalen Behindertenausweis 

gesetzt würden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für soziale Verwaltung folgende 

A n fra g e 

1. Welche Haßnahmen wurden von Ihnen bisher zur Schaffung 

eines internationalen Behindertenausweises eingeleitet ? 
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2. Welche Schwierigkeiten stehen der Schaffung eines 

internationalen Behindertenausweises entgegen ? 

3. Ist in absehbarer Zeit mit der Schaffung eines 

internationalen Behindertenausweises zu rechnen ? 
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